

Le Carême

un chemin de conversion et d'espérance



Chers amis,

Nous nous préparons à vivre le Carême, qui a toujours une profonde valeur et une signification à la fois spirituelle et pédagogique. Comme un père ou une mère qui veut encourager ses enfants à vivre les bons choix ou à corriger les mauvais, Jésus nous invite à reprendre la route, à nous relever de nos faiblesses et à reconnaître nos erreurs. De plus, cette année, nous vivons le « Jubilé de l'espérance », qui ajoute une valeur supplémentaire à notre Carême.

En lisant l'Évangile de Matthieu, nous apprenons que Jésus, au début de son ministère public, a été conduit par l'Esprit Saint dans le désert pour être tenté par le démon, et qu'il y est resté pendant quarante jours. Donc, on pourrait dire que Jésus a vécu lui aussi son Carême : quarante jours pour se préparer à accueillir la volonté de Dieu et à donner sa vie pour nous.

Mais c'est aussi ce qui nous arrive à tous, à chaque fois que nous voulons reprendre le chemin avec Jésus et le suivre au cœur des choix importants de notre vie.

Si nous décidons de renouveler notre vie spirituelle, nous devrons faire face à nos tentations et à nos faiblesses.

Mais il faut savoir que la tentation la plus insidieuse est celle de la méfiance et du découragement. C'est pourquoi nous devons demander à Dieu le don de l'espérance et devenir des « pèlerins de l'espérance », afin de combattre le doute de ne pas avoir assez de force pour suivre Jésus et nourrir encore la certitude que Dieu est un Père miséricordieux, toujours prêt à nous pardonner.

Les nombreux moments de célébration et de prière que nous allons vivre en ce temps avec nos communautés Foi et Lumière seront une aide précieuse car ils pourront soutenir notre amitié avec Jésus et améliorer notre attitude de pardon.

Bon chemin de Carême à tous !

Don Marco Bove
Aumônier international